

**Vice President**

Andrea Lang

Heuberg 6, 87745 Eppishausen

E-Mail: vicepresident@eaasdc.eu

Dear Readers,

First of all, I would like to thank you for re-electing my board colleagues and me and also for expressing your confidence in two new candidates.

I am happy to continue to be your contact person for all questions concerning Friendshipbooks and Friendshipbadges, because I have always liked doing this since I started in 2017.

Another big thank you goes to the STAUFEN KNIGHTS and the WHEELERS, the THUNDERHILL DANCERS and the TAPSY TURTLES for being great hosts

Liebe Leserinnen und Leser,

zunächst möchte ich mich bei Euch dafür bedanken, dass Ihr meine Boardkollegen und mich wieder gewählt und auch zwei neuen Bewerbern Euer Vertrauen ausgesprochen habt. Ich freue mich, weiterhin eure Ansprechpartnerin für alle Fragen rund um Friendshipbooks und Friendshipbadges zu sein, weil ich das schon seit 2017 sehr gerne mache.

Noch einmal ein herzliches Dankeschön an die STAUFEN KNIGHTS und die WHEELERS, die THUNDERHILL DANCER und die TAPSY TURTLES, dass sie tolle Gastgeber für das diesjährige Spring Jamboree bzw. Student Jamboree waren. Es war

for this year's Spring Jamboree and Student Jamboree, respectively. It was really nice to be able to hand out most of these badges to you there in person.

Now we are looking forward to the Fall Round-Up in Dachau, hosted by the TAMARA TWIRLERS, the MUNICH SWINGING BELLS and the DIP-N-DIVERS.

Unfortunately, we have not yet received any applications for 2024. If you can imagine to welcome all our dancers for a weekend, please don't hesitate to contact us. The Board, the Jamboree Committee or previous organizers will surely be happy to help you with your ideas.

richtig schön, dass ich die meisten dieser Badges an einer Veranstaltung persönlich an Euch aushändigen konnte.

Jetzt freuen wir uns auf das Fall Round-Up in Dachau, das von den TAMARA TWIRLERS, den MUNICH SWINGING BELLS und den DIP-N-DIVERS ausgerichtet wird.

Für 2024 sind bei uns bisher leider noch keine Bewerbungen eingegangen. Wenn Ihr Euch vorstellen könnt, einmal selbst Gastgeber für all unsere Tänzer für ein Wochenende zu sein, meldet Euch gerne bei uns. Das Board, das Jamboree Komitee oder auch bisherige Veranstalter helfen Euch bestimmt gerne bei Euren Überlegungen weiter.

Friendshipbadges

Blue/Silver – Blau/Silber (for 208 clubs visited / für 208 besuchte Clubs)

Thomas Spieß
Monika Tremel

Barbarossa Promenaders, Gelnhausen
Smoky Socks Groß-Gerau

Black/Gold – Schwarz/Gold (for 104 clubs visited / für 104 besuchte Clubs)

Anita Werthmann
Wilfried Kersting
Ingrid Janisch
Ralf Ebert
Peter Schmolka

Castle Twirlers Coburg
Munich Outlaws
Old Town Devils, Dinkelsbühl
Red Rock Hoppers, Hüffelsheim
Thunder Mountain Travellers

Black/Silver – Schwarz/Silber (for 52 clubs visited / für 52 besuchte Clubs)

Anita Werthmann
Wilfried Kersting
Ingrid Janisch
Ralf Ebert
Peter Schmolka

Castle Twirlers Coburg
Munich Outlaws
Old Town Devils, Dinkelsbühl
Red Rock Hoppers, Hüffelsheim
Thunder Mountain Travellers

White/Gold – Weiß/Gold**(for 26 clubs visited / für 26 besuchte Clubs)**

Gertrud Zieg
 Petra Burg
 Udo Burg
 Wolfgang Hornung
 Monika Neuber
 Birgit Brenner
 Helmut Brenner
 Michael Würth

Bamberg Cornhuskers
 Kanalhoppers Minden
 Kanalhoppers Minden
 Mannheim Old West
 Nagold Valley Rebels
 SDC Emmendingen
 SDC Emmendingen
 The Wheelers SDC, Esslingen



badges & more GbR



Sylvia Wieners u. Karl Keßler

Hoher Kamp 8, 33129 Delbrück

Phone: +49 (0) 5250 / 932568

+49 (0) 5250 / 9976887

www.badges-and-more.de

info@badges-and-more.de

Wir entwerfen und erstellen:

Badges, Dangles, Shingles usw. -- nicht nur für Square-Dancer. Ebenso stellen wir individuelle Logos, Namensschilder, Briefkastenschilder, Fan-Sticker, Türschilder, und vieles mehr her.

Graviert, gedruckt oder kombiniert -- fast alles ist möglich. Selbstverständlich haben wir auch das passende Zubehör.

Jetzt neu!!! Autoaufkleber aus Carbon / Vinyl. Leicht anzubringen durch Nassverklebung. UV-betändig und waschanlagenfest. Auch in 3-D.

Wir freuen uns auf Ihre Anfrage.

